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Gemeinde 
Gutenzell-Hürbel 

 
 
 
 

 

Bericht aus der letzten öffentlichen Sitzung des Gemeinderates 
vom 22.10.2018 
 

 
 
 
Bürgerfragestunde 
 
Aus der Bürgerschaft wurden keine Fragen gestellt.  
 
 
 
Konzeption Breitband; Innerörtlicher Ausbau 
 
Nach dem allgemeinen Sachstandsbericht zum Breitbandausbau in der vergangenen Sitzung hat 
sich der Gemeinderat dieses Mal mit der innerörtlichen Ausbauplanung beschäftigt. Die Erschlie-
ßung und Versorgung sämtlicher Weiler hätte ein Kostenvolumen von rund 2,7 Millionen Euro. 
Nach Abzug der Breitbandförderung würden davon rund 1,65 Millionen Euro auf die Gemeinde 
entfallen. Mit dem Bau der kreisweiten Backbone-Trasse soll auf unserer Gemarkung im Jahre 
2019/2020 begonnen werden.  
 
In Anlehnung an den Bau der Backbone-Leitung und der damit verbundenen Mitverlegung durch 
die Gemeinde Gutenzell-Hürbel hat sich der Gemeinderat einstimmig auf folgende Ausbaukonzep-
tion verständigt: 
- Jahr 2019:  Bollsberg (erster Ausbauschritt) 
- Jahr 2019/2020:  Zillishausen und Mittelweiler, Sägmühle, Dissenhausen (jeweils vorbehaltlich 

einer gleichzeitigen Sanierung der Wasserleitung) 
- Jahr 2021:  Simmisweiler 
 
Die weiteren Weiler sollen zu einem späteren Zeitpunkt erschlossen werden. 
 
 
 
Verschiedenes 
 
Aus der Mitte des Gemeinderates kam die Bitte, die Holztritte auf dem Weg zwischen dem Rotsteg 
und dem Kirchenweg zu entfernen. Diese seien morsch und daher eher gefährlich als nützlich. 
 
 
 


